

Una tragedia entre muchas amenazas

» **Antecedentes:** El Ejército del Aire investiga el accidente del caza. » **Idea central:** Nuestra comarca convive desde hace décadas con instalaciones molestas y potencialmente peligrosas sin recibir nada a cambio.

La primera impresión que ha quedado tras lamentarse la trágica muerte de dos pilotos militares al estrellarse con su avión a las afueras de Alcalá de Henares, por motivos que aún investiga el Ejército del Aire, es que la calamidad pudo ser bastante mayor, dada la cercanía del campus y de áreas residenciales. Las pesquisas de los técnicos determinarán las causas exactas del accidente, así como el comportamiento de sus ocupantes que, según algunos observadores, bien pudieron evitar la catástrofe de colisionar con una zona urbana ejecutando una maniobra desesperada con la que pudieron sacrificar sus vidas.

Tras esta impresión, aflora una reflexión recurrente que tiene que ver con las muchas amenazas latentes que padece nuestra comarca a cuenta de infraestructuras públicas de carácter estatal de las que objetivamente no saca ningún provecho. Este



accidente aéreo, para empezar, está vinculado a la proximidad con la base aérea de Torrejón. Los vuelos de decenas de aviones militares, además de los comerciales del aeropuerto de Barajas en determinadas circunstancias, forman una parte molesta y potencialmente peligrosa de nuestro paisaje cotidiano. Como lo son también los trenes de mercan-

cías peligrosas que transitan por la vía férrea, el combustible del oleoducto Rota-Zaragoza que discurre por el valle o el gas del gasoducto instalado al otro lado del río.

Se trata de los ejemplos más notorios de la convivencia de la población del Henares con equipamientos e instalaciones necesarios para el país pero indeseables para cualquier ciudad. Y todo ello, se insiste, sin recibir nada a cambio. Porque al menos las autoridades estatales podrían ser más accesibles y transparentes con el uso de estas dotaciones y con las incidencias que se producen en ellas. La excusa de la seguridad no es suficiente; y así debería entenderlo y defenderlo los ayuntamientos de la zona, pues si la ciudadanía está expuesta a riesgos, lo justo y lo democrático es que lo sepa. Más aún cuando lleva décadas siendo solidaria con el interés general.

Tengamos el agua en paz

El porvenir del abastecimiento de agua en el Sorbe sigue siendo causa de quebraderos de cabeza, más allá de los problemas cíclicos de la sequía. Paralizado inexplicablemente, en tiempos de control socialista de la Confederación del Tajo, la Junta de Castilla-La Mancha y el Ministerio de Medio Ambiente, el proyecto para conectar los ríos Sorbe y Bornova, que aseguraría para siempre el almacenamiento; el PSOE insiste ahora en una conexión entre Alcorlo y Mohernando que es tan cara como innecesaria. Dado que los recursos son ahora tan escasos como el propio líquido elemento, es tiempo de aplicar el sentido común y dejar a un lado los partidismos en pos del servicio más eficaz a los ciudadanos y del mayor ahorro para las cuentas públicas. Y que no sea una excepción. Bastantes energías y dinero se han malgastado en esta guerra del agua azuzada por atavismos, intereses sectarios y ansias de poder.

AIRES DE LA A-2

En apenas 48 horas las calles más céntricas de Guadalajara, como las de todas las capitales de provincia del país, fueron escenario de dos manifestaciones convocadas por los sindicatos: la primera contra los recortes en sanidad y educación y la segunda con motivo del Día del Trabajo. En esta segunda cita, la capacidad de movilización de las centrales sindicales quedó casi en evidencia, con

Hartos de estar hartos



apenas dos centenares de manifestantes en el inicio de la marcha, que para colmo estuvo pasada por agua. Al final de la misma, no obstante, la participación fue mucho mayor pero los sindicatos han tomado nota. Sus representantes admitieron que no es cuestión de cansar a la ciudadanía convocándoles constantemente a protestas. Bastante hartazgo existe ya como para acentuarlo.

Un valle multinacional

La noticia económica de la semana, magnífica para variar, es el desembarco en nuestra comarca de toda una multinacional como Amazon, una de las compañías que lideran el comercio electrónico en el mundo. San Fernando de Henares es la localidad agraciada en este caso,

pues será en su término donde tenga su sede el gran centro logístico de la empresa, que ya está en busca de trabajadores. La ubicación estratégica de nuestra comarca ha sido la clave para la elección de San Fernando. Y ese es un valor que ni la crisis puede soslayar. Más así.

Torrejón será una fiesta

El gobierno local de Torrejón hizo de los festejos populares una auténtica bandera en su gestión, hasta el punto de convertir a la localidad en centro de atención de toda la comarca para eventos lúdicos. Las aperturas forzadas por la crisis han obli-

gado a reducir drásticamente este capítulo en lo que llevamos de legislatura. Aun así, el Consistorio torrejonero sigue apostando por la oferta festiva. No hay más que ver el avance del programa de las fiestas de junio. Y es que el que tuvo...

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio R. Naranjo

Director Adjunto Editorial: Óscar Sáez

Subdirector Editorial: Pedro P. Hinojos
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres

Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez
Jefa Informativos de Punto Radio Henares: Esperanza Pérez
Jefa de Área Revista: Cristina Martínez

Corresponsal político: José Luis Enríquez
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez
Técnico de Sonido: Luis Merino
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Arribas y Soraya Galindo.
Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Bolo y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Sado

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Erauncetamurguil

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Sánchez
Gerente: Roberto Tovar Director General Jurídico: David Vázquez Escolar Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo
Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez Departamento de Administración: Beatriz Canorea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: AV 183-1992
Redacción, Administración y Publicidad: C/ Madre de Dios, 12 28801. Alcalá de Henares.
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35 • 606 330 959
Fax: 91 889 51 15
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es
publicidad@diariodealcala.es